

コロナ禍 マイカー利用者が増加

「三密」になりやすい公共交通機関（バス・JR）の利用を避けて
普段、車に乗りなれていない人も多くいる…かもしれません

『乗用車の動き』に十分注意して、運行しましょう

『停車』するときは、車両1台分のスペースを空けましょう
玉突き事故防止

車が動いているときは、いかなる場合も 100%運転に集中しましょう

交差点の右折は・・・
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！

札幌 交差点 軽ワゴン車 信号待ちの車列に突っ込む

3台絡む事故 軽ワゴン車の高齢男性死亡

2020/7/21(火) 18:55

21日午後2時半ごろ、札幌市白石区本通4丁目の交差点で、軽ワゴン車が、信号待ちをしていた軽乗用車に追突し、そのはずみで軽乗用車が前に停車していた乗用車に追突しました。追突した軽ワゴン車を運転していた高齢の男性が病院に運ばれましたが死亡が確認されました。軽乗用車を運転した男性もけがをして病院に運ばれています。死亡した男性の体に目立った外傷がなかったことから、警察は病死の可能性もあるとみて、事故の状況を調べています。

夜8時 交差点 右折時、自転車の小6女兒と接触

自転車の女兒にけがをさせ…そのまま走り去る

ひき逃げ容疑で、会社員の男(47)を逮捕

「会社にばれたら身分が危うくなると…」

2020/7/22(水) 20:13

20日午後8時20分ごろ、兵庫県の市道交差点で、乗用車で右折しようとして自転車と接触し、乗っていた小学6年の女兒(11)の左脚などに軽傷を負わせたが、そのまま走り去った疑いで、会社員の男(47)が逮捕された。男は調べに容疑を認め、「会社にばれたら身分が危うくなると思った」と話しているという。